



Presidenta de la Cámara de Diputados lamenta los hechos de violencia en Salamanca

Kenia López Rabadán solicitó esfuerzos de los tres niveles de gobierno para ubicar y procesar a los responsables



Por Joshua Espinosa

26 Ene, 2026 03:19 p.m.



La reciente ola de **violencia** en [Guanajuato](#) ha dejado un saldo devastador: **20 personas asesinadas** durante el último fin de semana, según cifras oficiales confirmadas por la **Secretaría de Seguridad** y fuerzas federales en el más reciente Informe de **Seguridad**. El **operativo** de respuesta, incluyó la intervención del **Ejército**, la **Guardia Nacional** y policías estatales.

Antes del inicio de la sesión de este 26 de enero, [Kenia López Rabadán](#), presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, pidió a las **autoridades** de todos los niveles **coordinar esfuerzos** urgentes para localizar y consignar a quienes perpetraron los **ataques**, en particular el sucedido en **Salamanca**.

En entrevista con reporteros, **López Rabadán** afirmó: "Dada la **gravedad** de los hechos, hago un **llamado respetuoso** pero **firme** para que el **operativo conjunto** activado entre las autoridades **municipales**, la Fiscalía General del Estado de **Guanajuato** y las Fuerzas **Federales** actúen con toda **contundencia**, a fin de dar con los responsables a la brevedad y llevarlos ante la justicia. La sociedad merece **verdad, justicia y garantías** de no repetición," según un comunicado de la [Cámara de Diputados](#).

[Presidenta de la Cámara de Diputados lamenta los hechos de violencia en Salamanca - Infobae](#)